

Herrn  
Gerhard Haug  
Brühlstr.55

7312 Kirchheim/Teck

II/41/Schi/Schm.

19.1.1983

279

Sehr geehrter Herr Haug,

auf Ihr Schreiben vom 15.1.1983 darf ich Ihnen mitteilen, daß es bei der Stadt Ludwigsburg einen Partnerschaftsausschuß gibt, der sich aus vier Stadträten und drei Amtsleitern zusammensetzt. Ein Vorsitzender ist nicht bestimmt.

Alle Partnerschaftsangelegenheiten werden vom Kulturamt erledigt, so daß im Endeffekt ich selbst für alle anstehenden Fragen zuständig bin.

Mit freundlichen Grüßen



Schiller